



No. 176

Le 18 août 1990

LES MENACES DE L'IRAQ À L'ENDROIT DES RESSORTISSANTS ÉTRANGERS SONT INACCEPTABLES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est dit gravement préoccupé aujourd'hui des déclarations récentes du gouvernement iraquien, qui constituent des menaces contre la santé et la sécurité des ressortissants étrangers en Iraq et au Koweït.

"Il est honteux qu'on refuse la permission de partir aux Canadiens et à ceux qui sont allés en Iraq de bonne foi, pour participer au développement économique de ce pays, et qu'on menace de les détenir et de les priver de nourriture et de fournitures médicales, a déclaré M. Clark. Pareil comportement va à l'encontre de toutes les règles et pratiques reconnues qui régissent le traitement des ressortissants étrangers et il est inacceptable."

M. Clark a répété que le Canada tient le gouvernement iraquien entièrement responsable de la sécurité et du bien-être de tous les ressortissants étrangers se trouvant en Iraq et au Koweït.

M. Clark a accueilli avec satisfaction la réunion d'urgence du Conseil de sécurité des Nations Unies aujourd'hui, et il a souligné que le Canada appuierait toutes les mesures des Nations Unies visant à protéger la vie et la sécurité des ressortissants étrangers en Iraq et au Koweït. Le Canada a exhorté plusieurs pays non alignés faisant partie du Conseil de sécurité à oeuvrer pour qu'une résolution efficace soit adoptée rapidement et à l'unanimité.

.../2